



23 de junio de 2018

TORRA ASISTE CON EL REY A LOS JUEGOS MEDITERRÁNEOS, PERO MANTIENE SU CRÍTICA A LA MONARQUÍA

El presidente de la Generalitat, Quim Torra, acudió ayer al acto de inauguración en Tarragona de los XVIII Juegos del Mediterráneo, junto al rey Felipe VI y el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez. Después de no haber recibido al Monarca a su llegada, le saludó antes de la inauguración y le hizo entrega de un libro con fotografías de la actuación policial el 1-O y un informe del defensor del pueblo catalán sobre esa jornada. Torra dijo en una declaración institucional que, en lo sucesivo, el Govern eludiría los actos organizados “por la Monarquía”, como tampoco invitará a Felipe VI a los de la Generalitat. Previamente, la portavoz del Gobierno, Isabel Celaá, advirtió al presidente catalán de que si la Generalitat decide no invitar al Rey el problema no es para el Monarca, sino para Cataluña”.

DECENAS DE MILES DE PERSONAS PROTESTAN CONTRA LA LIBERACIÓN DE ‘LA MANADA’

Pocas horas después de que los cinco miembros de La Manada, encarcelados en la prisión de Pamplona y la cárcel militar de Alcalá Meco (Madrid), quedaron en libertad provisional, después de haber pagado los 6.000 euros de las fianzas establecidas, decenas de miles de personas volvieron a salir a las calles en numerosas ciudades españolas para mostrar su indignación, convocadas por movimientos feministas. La portavoz del Ejecutivo, Isabel Celaá, dijo que el Gobierno se hace eco de la alarma social y de la preocupación de las mujeres, a las que “va a proteger”, señaló, además de recalcar que “los hechos probados son gravísimos”. En la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, Celaá explicó que el Ejecutivo está estudiando “cómo hacer” que los servicios jurídicos se personen como parte en defensa de las víctimas de delitos sexuales,

OPINIÓN

Inaceptable veto de la Generalitat a la Corona (EL MUNDO)

No es distensión, es claudicación (ABC)

SUMARIO

NACIONAL

El Gobierno elegirá un nuevo presidente interino de RTVE en menos de un mes por decreto

El PP descarta un debate entre candidatos y les garantiza financiación

ECONOMÍA

Calviño ve “prematureo” garantizar que el déficit de este año será el 2,2%, pero sí por debajo del 3%

OPINIÓN

Un acierto y un error de Torra (LA VANGUARDIA)

Hace bien La Moncloa en mantener la calma ante el simbolismo estéril de Torra (EL PERIÓDICO)

Sánchez no debe reunirse con Torra (LA RAZÓN)

Libertad cuestionable (EL PAÍS)

La indignación no es un argumento jurídico (EL MUNDO)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

ACTUALIDAD

TORRA ASISTE CON EL REY A LOS JUEGOS MEDITERRÁNEOS, PERO MANTIENE SU CRÍTICA A LA MONARQUÍA

El presidente de la Generalitat, Quim Torra, acudió ayer al acto de inauguración en Tarragona de los XVIII Juegos del Mediterráneo, junto al rey Felipe VI y el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez. Después de no haber recibido al Monarca a su llegada, le saludó antes de la inauguración y le hizo entrega de un libro con fotografías de la actuación policial el 1-O y un informe del defensor del pueblo catalán sobre esa jornada.

Todos los diarios recuerdan que Torra no había confirmado su asistencia a la inauguración, hasta el mediodía, en que decidió estar presente, aunque aclaró en una declaración institucional que, en lo sucesivo, el *Govern* eludirá los actos organizados “por la Monarquía”, como tampoco invitará a Felipe VI a los de la Generalitat.

Antes del inicio de la ceremonia de inauguración, en la que el Rey accedió al palco del Nou Estadi de Tarragona junto con Pedro Sánchez, Quim Torra y la ministra de Política Territorial, Meritxell Battet, Torra se reunió con manifestantes de la organizaciones ANC y Òmnium, que protestaron contra la presencia del jefe del Estado. “Hoy era necesario fijar una posición de país”, dijo Torra. Al mismo tiempo, en los alrededores del estadio hubo dos concentraciones más, que reunieron a unas decenas de personas; una de ellas, organizada por los autodenominados Comités de Defensa de la República CCDR); y otra, a favor de la unidad de España, sin que se produjesen altercados o desórdenes destacables.

Previamente, la portavoz del Gobierno, **Isabel Celaá**, advirtió al presidente catalán, Quim Torra, de que si la Generalitat decide no invitar al Rey a ningún acto el problema no es para el Monarca, sino para Cataluña”, y significará que su Ejecutivo no representa a toda Cataluña. En la rueda de prensa posterior a la reunión del Consejo de Ministros, Celaá habló en estos términos al ser preguntada por las palabras de Torra, según las cuáles ni él ni ningún otro miembro del *Govern* asistirán a “ningún acto organizado por la Monarquía”. Celaá, no obstante, insistió en que el Ejecutivo está en la idea de “avanzar” en las relaciones con Cataluña. La ministra subrayó que el Gobierno mantendrá “un tono de distensión”, para abrir los procesos de diálogo, siempre “con la Constitución en una mano y el diálogo en la otra”.

La nueva delegada del Gobierno en Cataluña, **Teresa Cunillera**, que ayer tomó posesión de su cargo, hizo una llamada a la lealtad institucional y a iniciar una nueva etapa política y, sobre todo, a “no reincidir en la división”.

Por otro lado, el vicepresidente del *Govern* y adjunto a la presidencia de ERC, **Pere Aragonés**, señaló que “si las instituciones españolas, la Constitución y el Estado están tan cuestionados en Cataluña, es porque hace años que han abandonado a la ciudadanía catalana”.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

23 de junio de 2018

El Rey, entre aplausos, declaró inaugurados los Juegos, en una ceremonia que concluyó con una intervención del alcalde de Tarragona y presidente del comité organizador, **Josep Félix Ballesteros**, y otra del presidente del Comité Internacional de los Juegos Mediterráneos, el argelino Amar Adaddi. Ballesteros subrayó que los Juegos “son posibles gracias a la colaboración de personas e instituciones”, al tiempo que reivindicó la necesidad de “compartir, respetar y construir”, porque así, dijo, ganamos todos”. Por su parte, **Amar Adaddi** agradeció a las instituciones que hayan mantenido los mismos pese a las diferencias políticas.

Los diarios destacan que aunque se escucharon algunas pitadas aisladas cuando sonó el himno nacional, la ceremonia se desarrolló sin incidentes, con excepción de algunos abucheos al presidente catalán.

La noticia en los diarios

EL PAÍS titula: “Torra asiste con el Rey a los Juegos Mediterráneos tras escenificar la ruptura”. Según *EL MUNDO*, “Torra declara la guerra al Rey y el Gobierno mira a otro lado”. *ABC* destaca. “El Gobierno minimiza los insultos de Torra al Rey en su estrategia de ‘distensión’”. *LA VANGUARDIA* dice que “Torra escenifica una ruptura de relaciones con la Casa Real por el 1-O”. Para *EL PERIÓDICO*, “la frialdad marca el primer encuentro entre el Rey y Torra”. *LA RAZÓN* habla en portada de “afrenta de Torra al Rey en presencia de Pedro Sánchez”. *EL ECONOMISTA* incide en que “Torra saluda al Rey pese a romper con la Casa Real”.

EL PAÍS 1, 16, 17/*EL MUNDO* 1, 8-10/*ABC* 1, 16, 17/*LA VANGUARDIA* 1, 11, 12. *Sup. Vivir* 1, 1-3/*EL PERIÓDICO* 1, 18, 19/*LA RAZÓN* 1, 10-12/*EL ECONOMISTA* 50/*AGENCIAS*

DECENAS DE MILES DE PERSONAS PROTESTAN CONTRA LA LIBERACIÓN DE ‘LA MANADA’

Pocas horas después de que los cinco miembros de La Manada, encarcelados en la prisión de Pamplona y la cárcel militar de Alcalá Meco (Madrid), quedaron en libertad provisional, después de haber pagado los 6.000 euros de las fianzas establecidas, decenas de miles de personas volvieron a salir a las calles en numerosas ciudades españolas para mostrar su indignación, convocadas por movimientos feministas.

Como ocurriera el 26 de abril, cuando se conoció la sentencia que condenó a los cinco jóvenes, ayer se volvieron a escuchar gritos contra la decisión judicial y en apoyo de la víctima, como: “No es abuso, es violación” y “Hermana, nosotras somos tu manada”, o “Yo sí te creo”.

La vicepresidenta del Gobierno y ministra de Igualdad, **Carmen Calvo**, dijo ayer que las mujeres están “perplejas e inseguras con alguna decisión de algunos tribunales”. En su discurso durante un acto en la Universidad de Salamanca, la vicepresidenta se refirió a la salida de prisión de La Manada, ante lo que defendió que las mujeres deben permanecer “firmes” en el ejercicio de los derechos que les corresponden”.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

23 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

La portavoz del Ejecutivo, **Isabel Celaá**, dijo que el Gobierno se hace eco de la alarma social y de la preocupación de las mujeres, a las que “va a proteger”, señaló, además de recalcar que “los hechos probados son gravísimos”. En la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, Celaá explicó que el Ejecutivo está estudiando “cómo hacer” que los servicios jurídicos se personen como parte en defensa de las víctimas de delitos sexuales, algo a lo que hacen especial mención la mayoría de los diarios. “Debemos proteger a las víctimas”, insistió la ministra. Desde el PSOE, su vicesecretaria general, **Adriana Lastra**, defendió que todos los profesionales jurídicos “necesitan formación en violencia de género y violencia sexual”, además de considerar que la decisión judicial de La Manada es una “mala noticia política y jurídica”.

Por su parte, la secretaria general del PP, **María Dolores de Cospedal**, dijo sentirse, como mujer, “profundamente decepcionada y muy frustrada”, además de apuntar que es el momento de abordar la reforma del Código Penal para evitar más casos similares. La exvicepresidenta del Gobierno, **Soraya Sáenz de Santamaría**, advirtió de que no se puede dar el mensaje de que un delito “tan grave” como el cometido por La Manada “sale barato”.

De “mala noticia” calificó la resolución el secretario general de Podemos, **Pablo Iglesias**, que llegó a señalar que “el Derecho no funciona”.

Portavoces de asociaciones profesionales de jueces, así como el vocal del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), **José María Macías**, pidieron ayer respeto para los jueces que han decretado la libertad provisional para los integrantes de La Manada, en un auto que calificaron de “ajustado a la legalidad y razonado”. El portavoz de la Asociación de Jueces Francisco de Vitoria, **Raimundo Castro**, rechazó que se pueda tildar de “machista” a la carrera judicial.

Los periódicos detallan que a partir de ahora deberán comparecer los lunes, miércoles y viernes en el juzgado de guardia de su localidad de residencia. Además, tienen prohibido acceder a Madrid, lugar de residencia de la denunciante. También se les retira el pasaporte.

EL PAÍS 1, 20-23/EL MUNDO 1, 6/ABC 2, 38-41/LA VANGUARDIA 1, 28, 29/EL PERIÓDICO 1, 2-5/LA RAZÓN 1, 14-16/AGENCIAS

EL GOBIERNO ELEGIRÁ UN NUEVO PRESIDENTE INTERINO DE RTVE EN MENOS DE UN MES POR DECRETO

El Gobierno aprobó ayer un decreto ley para renovar la cúpula de la corporación pública RTVE, de manera urgente y transitoria. El Ejecutivo adoptó esta medida ante el vacío de poder tras la salida, también ayer, de José Antonio Sánchez, y hasta que se elija por concurso público a su sustituto y un nuevo Consejo de Administración. Una vez publicado hoy el decreto en el Boletín Oficial del Estado, Congreso y Senado tendrán que elegir a los diez nuevos consejeros (seis la Cámara Baja y otros cuatro, la Alta), en un plazo de 15 días. En ese mismo plazo, también habrán de designar cuál de esos consejeros asumirá el cargo de presidente.

23 de junio de 2018

Los diarios detallan que la elección de los consejeros se realizará por dos tercios de las cámaras en primera votación, o por mayoría absoluta –siempre que la propuesta de candidatura cuente con el respaldo de la mitad de los grupos- en una segunda vuelta, pasadas 48 horas de la primera votación. El decreto establece, además, dos cláusulas de desbloqueo, en el caso de que el Senado, donde le PP tiene mayoría absoluta, no elija a los consejeros que les corresponde, asumirá la tarea el Congreso, que tendrá diez días adicionales para elegir los nombramientos.

Según los plazos previstos en el decreto ley, RTVE debería contar con una nueva cúpula directiva entre el 8 y el 20 de julio. La portavoz del Gobierno, **Isabel Celaá**, dijo ayer que “España merece tener unos medios públicos de comunicación que no estén al servicio de ninguna ideología, por muy legítima que ésta sea, y que estén al servicio del interés general”. Esta medida, continuó, viene a actuar “ante un vacío de poder”.

Poco después de conocerse el decreto, el portavoz del PP en el Congreso, **Rafael Hernando**, anunció que su grupo lo recurrirá “en los tribunales que haga falta”, además de advertir al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que puede haber incurrido en prevaricación.

El líder de Ciudadanos, **Albert Rivera**, acusó a Sánchez de romper el consenso constitucionalista que había sobre RTVE “de un plumazo”, así como de haber entregado el control del ente público “a Torra, a Rufián y a Iglesias”.

Fuentes de Podemos justificaron el apoyo al decreto ley, al considerar “imprescindible” echar a la actual dirección y garantizar la formación de un Consejo de Administración representativo de la pluralidad del Parlamento.

EL PAÍS titula: “Sánchez releva a la cúpula de RTVE con un decreto ley”. *EL MUNDO* señala que “Sánchez impone el cambio en RTVE con una cláusula antibloqueo del PP”. Según *ABC*, “Sánchez premiará a los nacionalistas con puestos por decreto en el Consejo de RTVE”. *LA VANGUARDIA* subraya que “Sánchez pone a prueba sus alianzas para renovar RTVE”. *LA RAZÓN* destaca que “el primer decreto socialista cambia la cúpula de RTVE”. *EL ECONOMISTA* publica en portada: “Sánchez toma el mando de RTVE por decreto unido a Podemos y nacionalistas”.

EL PAÍS 1, 18/*EL MUNDO* 18, 19/*ABC* 2, 19, 19/*LA VANGUARDIA* 14, 15/*LA RAZÓN* 1, 70/*EL ECONOMISTA* 1, 13/*AGENCIAS*



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

EL PP DESCARTA UN DEBATE ENTRE CANDIDATOS Y LES GARANTIZA FINANCIACIÓN

La Comisión Organizadora del Congreso extraordinario del PP descartó ayer celebrar un debate entre los precandidatos para no escenificar una imagen de división en el partido, aunque podría haber un cara a cara de los dos finalistas. De igual modo, el PP se encargará de financiar las campañas de los aspirantes y pondrá todas las sedes del partido a su disposición.

La Comisión confirmó ayer como precandidatos a seis de los siete aspirantes que presentaron avales: María Dolores de Cospedal, Soraya Sáenz de Santamaría, Pablo Casado, José Ramón García Hernández, José Manuel García Margallo y Elio Cabanes. Dejó fuera de la carrera a José Luis Bayo, aunque le ha dado veinticuatro horas para que revise su documentación porque parte de sus avalistas no parecen estar al corriente de pago, según explicó en rueda de prensa el presidente de la Comisión, **Luis de Grandes**.

María Dolores de Cospedal afirmó, en una entrevista en *Antena 3*, que la opción que más posibilidades tiene de integrar a todo el mundo es la suya. Por su parte, **Soraya Sáenz de Santamaría**, en *RNE*, recalcó que ella ha dado la cara por el PP desde su puesto en el Gobierno, y ha dado la cara por la unidad de España y por la recuperación económica.

Por su parte, **Pablo Casado** negó haber hecho un mal uso de datos de afiliados, después de que varios militantes del PP se quejaron de haber recibido mensajes para apoyar al candidato. La Comisión Organizadora abordó el asunto, pero descartó investigarlo.

Por su parte, **José Ramón García** afirma, en una entrevista en *EL ECONOMISTA*, que su primera medida “sería la de recentralizar la sanidad y la educación”. Asimismo, subraya que en el PP “no puede caber ni un corrupto”.

EL PAÍS 24/EL MUNDO 14/ABC 20/LA VANGUARDIA 16/EL PERIÓDICO 20/LA RAZÓN 1,18/EL ECONOMISTA 1,48,49/AGENCIAS

Y ADEMÁS...

NACIONAL

- El fiscal pide el archivo de la causa contra el ministro Planas (*EL PAÍS 26/EL MUNDO 19/ABC 23/LA RAZÓN 20*)
- Jordi Pujol Jr. propuso a un reo colombiano blanquear 100 millones de la familia (*EL MUNDO 1, 12*)
- La URJC se saltó los plazos para convalidar el máster de Casado (*EL MUNDO 15*) La URJC ve “irregularidades” en el máster de Pablo Casado (*ABC 20*) El rector objeta las convalidaciones de Casado (*LA VANGUARDIA 16*)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

23 de junio de 2018

- La ministra de Política Territorial y Función Pública, Meritxell Batet, se reúne con el consejero vasco de Gobernanza Pública y Autogobierno, Josu Erkoreka, para preparar la reunión del lunes entre el jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, y el *lehendakari*, Íñigo Urkullu (*Agencias*)
- Ciudadanos cuenta con 160.000 inscritos en España, 10.000 más que el pasado mes de marzo (*Agencias*)
- Fuga de 28 menores del *Aquarius* para irse de fiesta (*EL PERIÓDICO 34/LA RAZÓN 20*) Un total de 36 migrantes del *Aquarius* no han pedido asilo, ocho de ellos menores no acompañados (*Agencias*)

INTERNACIONAL

- Merkel trata de agilizar el rechazo de migrantes sin papeles en la frontera (*EL PAÍS 5*) La canciller llega a la cumbre de urgencia de mañana sin apoyos necesarios para cerrar la crisis migratoria (*LA RAZÓN 24, 25*)
- LA ONU denuncia a Venezuela por “graves violaciones de los derechos humanos” (*EL PAÍS 1, 3/ABC 2, 26, 27/LA RAZÓN 27*)
- Malta rechaza al nuevo *Aquarius* en la víspera de la cumbre europea (*ABC 2, 30/LA VANGUARDIA 12, 13*)
- Las medidas antiinmigrantes en Italia impulsan a la Liga Norte en las encuestas (*LA VANGUARDIA 12, 13*)
- Airbus dejará el Reino Unido si no se alcanza un *Brexit* blando (*ABC 28, 29*)
- Trump pide a los republicanos frenar la reforma migratoria hasta las legislativas (*EL PAÍS 6*) La política de Trump en la frontera con México divide a 2.300 familias (*EL MUNDO 24, 37*) Confusión y caos en la aplicación de la orden de Trump para no separar familias (*ABC 29*) Trump dice en un tuit a los republicanos que esperen a las elecciones para negociar la reforma migratoria (*LA VANGUARDIA 9*)
- EEUU suspende “indefinidamente” los ejercicios militares en Corea del Sur (*Agencias*)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

OPINIÓN

INACEPTABLE VETO DE LA GENERALITAT A LA CORONA

“Bochornoso y lamentable desprecio al Rey” del presidente de la Generalitat, que atizó el choque institucional “a través de una inaceptable declaración de guerra al Monarca mientras el Gobierno de Sánchez se pone de perfil” usando la inauguración de los Juegos del Mediterráneo “para hacer un uso propagandístico de un acontecimiento que debería servir de trampolín de la imagen de Cataluña y de la del conjunto de España”. La conducta de Torra es “reprobable, irresponsable e hipócrita” y el hecho inaudito de que el representante del Estado en la comunidad autónoma de Cataluña rompa relaciones con la Corona supone “abdicar de sus obligaciones institucionales” y “un paso más en la escalada del separatismo”. “No se entiende la tibieza de la portavoz del Gobierno” ni las “señales de distensión” de Sánchez. Que el presidente reciba a Torra “es un gesto de responsabilidad”, pero “resultaría inexplicable que no aprovechara ese encuentro para exigir el fin de la hostilidad secesionista”. En caso contrario, “el Ejecutivo debe restaurar los controles financieros de la Administración catalana y adoptar cuantas medidas fueran necesarias para preservar la legalidad en Cataluña”.

EL MUNDO 3. Editorial

NO ES DISTENSIÓN, ES CLAUDICACIÓN

Es preocupante la “comprensiva e indulgente actitud del Gobierno hacia quienes quieren romper el orden constitucional”. La portavoz del Ejecutivo insistió ayer en “su infructuosa estrategia de mano tendida, a pesar de los graves ataques que acaban de protagonizar contra el Rey”, “La lamentable postura de Torra, azuzando y animando a los radicales que protestaban fuera del recinto para boicotear los Juegos del Mediterráneo e insultar a Felipe VI no puede quedar sin respuesta”. El desplante de los independentistas al Monarca, la más alta instancia del Estado, “lo es también a todos los españoles” y “supone un ultraje al conjunto de los catalanes”, ya que Torra y sus aliados “evidencian que gobiernan por y para los separatistas, eludiendo la defensa del interés general e ignorando a todos aquellos que no comparten sus ideales sectarios”. Este bochornoso espectáculo “daña la imagen de Cataluña dentro y fuera de España”. “La pasividad de Sánchez frente a tales desmanes resulta incomprensible”. “Después de mostrar en la oposición su perfil más constitucionalista para ganarse el aprecio de los electores con su apoyo al artículo 155, el presidente enseña ahora su verdadero rostro, que no es otro que la claudicación ante el independentismo que lo ha aupado al poder”.

ABC 4. Editorial



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

UN ACIERTO Y UN ERROR DE TORRA

La decisión acertada de Torra: asistir a la inauguración de los Juegos del Mediterráneo en Tarragona. “Hizo bien. Su ausencia hubiera carecido de sentido dado que la inauguración tenía lugar en Cataluña y la Generalitat ha sido uno de los principales patrocinadores”, pero sobre todo porque “hubiera sido un injustificable desaire a los tarraconenses”. En el conflicto que enfrenta a la Generalitat y el Estado, “la gesticulación parece importar mucho”. La estrategia de Torra, pese a que en muchos círculos independentistas se admite que las cosas no se hicieron bien el año pasado, “pasa por alimentar la tensión”. La anunciada ruptura con la Casa Real es “un grave error”, que “sigue nutriendo el discurso del victimismo”. A Torra “quizás le parezca una astucia culpabilizar al Rey de todos los males del independentismo, desde la represión policial hasta los políticos presos”, pero es una estrategia “muy discutible”. Sánchez “haría bien en tomar la iniciativa y disputarle al independentismo el relato del conflicto”.

LA VANGUARDIA 20. Editorial

HACE BIEN LA MONCLOA EN MANTENER LA CALMA ANTE EL SIMBOLISMO ESTÉRIL DE TORRA

“Pese al ruido, la propaganda, los dimes y los diretes, no hubo plante del presidente de la Generalitat al rey Felipe VI”, que acudió “como es su obligación”, a la ceremonia de inauguración de los Juegos de Tarragona. El independentismo irredento “se encuentra con el paso cambiado” tras la llegada de Pedro Sánchez a La Moncloa. Torra “habló de diálogo en plena campaña para acentuar la tensión con el Estado (esta vez con el Rey) y de menosprecio de la reunión con Sánchez del 9 de julio porque se trata de un encuentro enmarcado dentro del Estado de las autonomías, que es el marco legal constitucional y estatutario vigente”. “Hace bien la Moncloa en mantener la calma”. Mantener la firmeza en el respeto al marco constitucional y al mismo tiempo tender la mano al diálogo es lo que requiere la situación”. Entre tanto ruido y retórica, “hay que fijarse en los hechos”: Torra estuvo en Tarragona y el 9 de julio Sánchez lo recibirá en La Moncloa. “Lo demás, simbolismo estéril”.

EL PERIÓDICO 6. Editorial

SÁNCHEZ NO DEBE REUNIRSE CON TORRA

“Desde el punto de vista institucional y de la dignidad de la Corona, es difícil de entender que se pueda dialogar con Torra”. Reclamar ‘normalidad democrática’, como hace Sánchez, “desenfoca totalmente el problema”. Pese a que Torra se manifestó ayer con los miembros de la ANC y Òmnium contra el Rey antes del acto oficial, Sánchez se reunirá con él en La Moncloa. “El presidente del Gobierno debe pedir explicaciones por este comportamiento incendiario antes de recibirlo en La Moncloa y suspender el encuentro que deja desprotegido a Felipe VI”.

LA RAZÓN 3. Editorial



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

LIBERTAD CUESTIONABLE

La decisión de dejar en libertad bajo fianza a los cinco miembros de *La Manada* “resulta altamente objetable”. La actitud que los acusados han mantenido estando en prisión “indica que no solo no reconocen la gravedad de su conducta, sino que algunos de ellos se han permitido incluso denigrar a la víctima y presentarse a sí mismos como injustamente perseguidos”. Desde este punto de vista, la resolución que les deja en libertad “incluye apreciaciones discutibles y en algunos aspectos, obsoletas”. Tanto esa sentencia como ahora este auto indican que “es precisa una profunda revisión de cómo se administra justicia en cuestiones relacionadas con la violencia de género. No se trata solo de estudiar la definición de los tipos relacionados con la violencia machista, sino de cambiar la mirada que sobre este tipo de delitos tienen unos jueces que a la vista de sus resoluciones demuestran no haber sido capaces, en general, de adaptarse a la realidad social”. Es preciso asegurar la adecuada formación de los magistrados. Por otra parte, “hay que saludar la intención del Gobierno de que la abogacía del Estado se persone en todos los casos de violencia de género”.

EL PAÍS 12. Editorial

LA INDIGNACIÓN SOCIAL NO ES UN ARGUMENTO JURÍDICO

La decisión de la Audiencia Provincial de Navarra de poner en libertad provisional bajo fianza de 6.000 euros a los cinco condenados de *La Manada* ha vuelto a provocar una indignada reacción social. “Lo más lógico habría sido agotar el plazo máximo que permite la ley y mantener encarcelados a los cinco agresores hasta el cumplimiento de la mitad de la condena, es decir, hasta enero de 2021”. Por controvertida que sea la decisión, ante la que la Fiscalía ha anunciado un recurso, lo cierto es que “está jurídicamente bien argumentada, por lo que no se entiende que el Gobierno la haya criticado de forma oportunista, remarcando que se siente ‘obligado’ a ‘proteger a las mujeres’”. “En un nuevo ejercicio de demagogia irresponsable, el Ejecutivo de Sánchez ha querido sumarse a la indignación social y ha anunciado una reforma del Código Penal. Legislar en caliente no es la solución. Menos aún, intentar desacreditar a la Audiencia de Navarra cuestionando la formación de sus jueces. “La alarma social no es un argumento jurídico, y alentando las protestas en las calles el Gobierno no hace sino fomentar desconfianza hacia las instituciones judiciales”.

EL MUNDO 3. Editorial

El Gobierno no puede improvisar (*LA RAZÓN 3. Suelto*) la portavoz del Ejecutivo “se saltó ayer olímpicamente la separación de poderes” y entró en el asunto con “irresponsabilidad, demagogia e improvisación”. Tuvo que ser desautorizada por la ministra de Justicia.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

23 de junio de 2018

Y ADEMÁS...

- **Objetivo: salvar RTVE** (*EL PAÍS 12. Editorial*) RTVE “necesita sacudirse la falta de credibilidad informativa amasada en la etapa del PP.”
- **RTVE como botín político** (*EL MUNDO 3. Suelto*)
- **Renovación impuesta por decreto en RTVE** (*EL ECONOMISTA 3. Suelto*)
- **Pasos arriesgados para la Sanidad** (*EL ECONOMISTA 3. Editorial*) Aplicar en toda su extensión la cobertura universal y el nuevo copago pondrá en apuros el sistema de atención.
- **Guerra comercial UE-EEUU** (*LA VANGUARDIA 20. Editorial*) La UE “no puede aceptar decisiones unilaterales e injustificadas de EEUU”.
- **Invertir en fondos de fondos también exige elaborar una estrategia** (*CINCO DÍAS 7. Editorial*)
- **Verano incierto en la bolsa europea** (*EL ECONOMISTA 3. Suelto*)
- **Airbus, BMW y la realidad del Brexit** (*ABC 4. Editorial*) “Se acumulan las evidencias de que con el *Brexit* “el Reino Unido ha cometido el mayor error de su historia”.
- **Un país que sigue dividido por el Brexit** (*EL MUNDO 3. Suelto*)
- **Grecia, liberada** (*EL PERIÓDICO 6. Editorial*) Grecia, Portugal y España “deben exigir a Europa un orden económico más equitativo”.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

opinión

ECONOMÍA

CALVIÑO VE “PREMATURO” GARANTIZAR QUE EL DÉFICIT DE ESTE AÑO SERÁ EL 2,2% PERO SÍ POR DEBAJO DEL 3%

La ministra de Economía y Empresa, Nadia Calviño, dijo ayer que es “absolutamente prematuro” garantizar que el déficit público de este año vaya a ser del 2,2% del PIB –el objetivo pactado con la UE–, pero aseguró que estará por debajo del 3%, el nivel que establece Bruselas para salir del brazo correctivo del Pacto de Estabilidad. “Ni siquiera se ha adoptado formalmente el Presupuesto para 2018, entonces sería absolutamente prematuro pronunciarse sobre si el déficit va a ser este o el otro este año”, señaló la ministra en la rueda de prensa posterior a la reunión de ministros de Economía y Finanzas de la zona euro (Ecofin).

En cualquier caso, la titular de Economía garantizó que el Gobierno tiene la “confianza absoluta” de que el desvío de las cuentas al cierre del año estará por debajo del 3%. Calviño subrayó que el Ejecutivo de Pedro Sánchez lleva dos semanas y se ha “encontrado” con un proyecto presupuestario adoptado por el anterior Gobierno y con una previsión de déficit público para este año “puesta sobre la mesa” también por sus antecesores. “En este momento estamos analizando en profundidad cómo va la ejecución presupuestaria y preparando la propuesta para 2019”, argumentó.

EL PAÍS 47/EL MUNDO 41/LA RAZÓN 32/EL ECONOMISTA 1,46

Y ADEMÁS...

- El agujero sanitario llegaría con las nuevas medidas a 7.500 millones. La asistencia gratuita y el fin del copago aumentarían en 1.500 millones el desfase anual (*EL ECONOMISTA 1,8,9*)
- El subgobernador del Banco de España, Javier Alonso, advirtió ayer de que un impuesto a la banca encarecería el crédito e incrementaría las comisiones o, en su defecto, reduciría la rentabilidad del sector (Todos)
- La banca reubicará a 5.250 empleados de sucursal como gestores remotos (*ABC 2,32*)
- Los bancos pequeños son los únicos que en 2018 suben en Bolsa (*ABC 33*)
- La CNMV detecta irregularidades en las cuentas del Popular de 2016 (Todos)
- Las instituciones piden a España que baje la deuda ahora que hay margen (*EL PAÍS 48*)
La Airef advierte del riesgo de que la deuda española se estabilice en el 90% del PIB (*LA VANGUARDIA 60*)
- Completado el equipo económico con Jesús Gascón como director general de la Agencia Tributaria (*LA VANGUARDIA 57/CINCO DÍAS 30*)
- Competencia critica que las grandes ‘telecos’ sigan subiendo precios (*EL PAÍS 51/EL MUNDO 40*)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

23 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

- Competencia trata de unificar los alquileres turísticos (*LA RAZÓN* 32)
- El acuerdo salarial se firmará la primera semana del mes de julio (*LA RAZÓN* 35) Patronal y sindicatos cierran este fin de semana el pacto salarial hasta 2020 (*EL ECONOMISTA* 47)
- Cabify demanda a Podemos y le acusa de querer destruirle (Todos)
- Windar Renovables abre una fábrica de torres eólicas en Rusia (*ABC* 34,35)
- Trump amenaza con un arancel del 20% a los automóviles de la UE si Bruselas no retira los suyos (*EL MUNDO* 42/*EL ECONOMISTA* 53) Trump quiere gravar un 8% los coches europeos (*ABC* 34,35)
- Con Grecia se cierra el capítulo de los rescates de la eurozona (*LA VANGUARDIA* 58/*EL PERIÓDICO* 22,23) El FMI duda de que el acuerdo sobre la deuda griega sea definitivo (*EL ECONOMISTA* 55)
- Fuerte contestación a los planes de París y Berlín para reforzar el euro. Un total de 12 países rechazan crear un seguro de desempleo común (*EL PAÍS* 47/*EL MUNDO* 41)
- Airbus amenaza con dejar el Reino Unido por el *Brexit* (*LA VANGUARDIA* 60)
- La prima de riesgo cierra en 102 puntos básicos (*ABC* 36)
- El Ibex 35 sube un 0,93%, hasta los 9.292,10 puntos (Todos)
- Wall Street cierra con un avance del 0,49% en el Dow Jones, hasta los 24.580,89 puntos. El S&P sube un 0,19%, y se sitúa en 2.754,88 puntos, mientras que el Nasdaq baja un 0,26% y cierra en 7.692,82 puntos (Agencias)
- La OPEP acuerda elevar la producción de petróleo pero mantiene niveles moderados (Todos)
- El crudo *Brent* sube un 3,28% y cierra en 75,54 dólares el barril. El *Texas* repunta un 4,64%, hasta los 68,58 dólares (Agencias)

economía



**PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO**
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

EL PAÍS

EL PERIÓDICO GLOBAL

www.elpais.com

SÁBADO 23 DE JUNIO DE 2018 | AÑO XLIII | Número 14957 | EDICIÓN NACIONAL | Precio 2,00 euros



El presidente de la Generalitat saludó a Felipe VI antes de los Juegos Mediterráneos. (A. B. PASCUAL/GENERALITAT)

Torra asiste con el Rey a los Juegos Mediterráneos tras escenificar la ruptura

El presidente de la Generalitat saludó a Felipe VI y al presidente Sánchez pero mantuvo su crítica a la monarquía

C. S. BAQUERO / M. ROVIRA / P. RÍOS. Barcelona / Tarragona
El presidente de la Generalitat, Quim Torra, cambió ayer de opinión y acudió a presentarse junto al rey Felipe VI en la inauguración de los Juegos Mediterráneos. Antes, saludó y estre-

chó la mano a Felipe VI para, acto seguido, regalarle un libro con fotografías de la actuación policial del 1-O. Después, ambos, junto con el presidente Pedro Sánchez, entraron a un estadio semivacío para asistir a la ceremonia. No hubo grandes pitadas o abuchos ni

al Rey ni al himno nacional. Horas antes del evento, al anunciar que acudiría después de cuatro días de dudas, Torra había escenificado la ruptura de relaciones protocolarias con la Corona, un gesto con algo más de simbólico que de real. **Página 26 y 27**

40 CUATRO RAYAS CUARENTA VENDIMIAS

www.cuattorayas.es

VERDEJO SELECCIÓN ESPECIAL ANGELO CALLEJA

La ONU denuncia a Venezuela por "graves violaciones de los derechos humanos"

Los crímenes impunes del régimen de Maduro

FRANCESCO MANETTO, Bogotá
El Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos publicó ayer un duro informe en el que denuncia la represión perpetrada por el régimen de Nicolás Maduro para sofocar la protesta ciudadana. El documento lamenta la impunidad que ampara los abusos de las fuerzas policiales y

pidió a la Corte Penal Internacional una "mayor implicación" ante la crisis venezolana. Naciones Unidas alerta en su informe de una "espiral descendente que no parece tener fin" y recoge en el documento testimonios, pruebas e indicios de cientos de asesinatos y detenciones ilegales. **Página 2**

Decenas de miles de personas protestan contra la liberación de La Manada

El Gobierno estudia personarse en los juicios por casos de violencia sexual

P. ÁLVAREZ / C. LAMBERTUCIO Pamplona / Madrid
Pocas horas después de que los cinco miembros de La Manada salieran ayer de las cárceles de Pamplona y de Alcalá de Henares (Madrid) tras depositar la fianza de 6.000 euros impuesta por el juez, decenas de miles de personas se manifestaron en una treintena de ciudades españolas para protestar por la decisión de la Audiencia de Navarra. En Pamplona, donde se produjeron los abusos sexuales a la joven de 18 años durante los confinamientos de 2016, a Madrid. Pero también en San Sebastián, Valencia, Zaragoza, Sevilla, Granada y Mérida.

posterior al Consejo de Ministros que el Ejecutivo podría personarse en los procesos por este tipo de delitos. En el de La Manada ya no puede hacerlo. **Página 20 y 23**

Como ocurriera el 26 de abril, cuando se conoció la sentencia que condenó a los cinco amigos de Sevilla, ayer se volvieron a escuchar gritos contra la decisión judicial y en apoyo de la víctima. "No es abuso, es violación" y "Hermana, nosotras somos tu mamá". Conocidas por organizaciones feministas, a las avenidas y plazas acudieron mujeres de todas las edades pero también hombres indignados con la decisión judicial, criticada por todos los partidos. Los sindicatos habían apoyado la movilización. En Madrid, los manifestantes se concentraron frente al Ministerio de Justicia.

Sánchez releva a la cúpula de RTVE con un decreto ley

A. DIEZ / R. G. GÓMEZ. Madrid
El Gobierno aprobó ayer un decreto ley para que el Parlamento elija un nuevo Consejo de Administración de RTVE tras ocho meses de bloqueo. Si no hay acuerdo, será el Ejecutivo quien nombre un administrador único. **Página 10**
Edición de la página 12

ADEMÁS

La justicia levanta el secuestro cautelar de Tariña' **29**

Francia 2018

Brasil vencer a Costa Rica (2-0) en el diecinueve **27**

BABELIA

Los arquitectos se lanzan a reconquistar las calles

RETINA

Hoy, gratis con EL PAÍS

EL PAÍS te regala con tu suscripción la televisión patrocinadora del Mundial.

Llama al 902 119 111 o entra en suscripciones.elpais.com



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

BRASIL
NEYMAR TAMBIÉN SUFRE Y GANA EN EL DESCUENTO A COSTA RICA Pág. 47

La victoria de Nigeria sobre Islandia revive a Argentina, que se la jugará con los africanos Pág. 50

YO VERANO TOP
El blanco en su mejor versión: los accesorios toman la playa

SÁBADO 23 DE JUNIO DE 2018
AÑO XXVII, NÚMERO 33.450
EDICIÓN NACIONAL
PRECIO 2 €

EL MUNDO

•Es responsabilidad de los legítimos poderes del Estado asegurar el orden constitucional y el normal funcionamiento de las instituciones (Felipe VI)•

Torra declara la guerra al Rey y el Gobierno mira a otro lado

Participa en una protesta contra Felipe VI en Tarragona antes de encontrarse con él y anuncia que no le invitará a actos de la Generalitat ▶ Moncloa insiste en tenderle la mano y «evitar tensiones»

VÍCTOR MONDOLIO / LUIS ÁNGEL SANZ
BARCELONA, MADRID
El presidente de la Generalitat rompió ayer relaciones con la Corona, se manifestó contra el Rey junto a la ANC y Omnium y acusó a Felipe VI de haber «enviado a la Policía a apilar establos el 1-0» aprovechando su presencia en Tarragona para inaugurar los XXVIII Juegos Mediterráneos. En los momentos previos a la ceremonia,

▶ Torra descubre la Cataluña que aplaude el himno español!
ROBERTO VILLARREAL, TARRAGONA Pág. 10

Quim Torra culminó su desafío entregando un libro y un informe al jefe del Estado sobre «la violencia política en el referéndum». El Gobierno miró hacia otro lado alegando que está tratando de cultivar la «distensión». La portavoz del Ejecutivo, Isabel Cebal, insistió tras el Consejo de Ministros en que el objetivo de Pedro Sánchez es «tender la mano» a la Generalitat para «normalizar» la situación en Cataluña.

PÁGINA 8 A 10 | EDITORIAL EN PÁGINA 3



Quim Torra entrega a Felipe VI un informe sobre la «violencia política» en el I-D, ayer en Tarragona. JORDI BERNARDI / EFE

Jordi Pujol Jr. propuso a un reo colombiano blanquear 100 millones de la familia

El juez le descubre también «abusivo uso de su capacidad de influencia» en instituciones de Cataluña tras salir de prisión
POR ESTEBAN URBEZTETA Pág. 12

P A P E L
«HE TENIDO DOS MAESTROS INSUPERABLES: MI PADRE Y BERLUSCONI»
POR ANTONIO LUCAS

L O C
Mapi León, un gol a la homofobia
La futbolista del Barça y de la selección sale del armario



Sánchez censura a los jueces ante el clamor por 'La Manada'

El Gobierno dice estar «sorprendido» y acusa al tribunal de romper «la regla de oro» de la libertad provisional / Miles de personas protestan en toda España

LUIS ÁNGEL SANZ
MADRID, J. ÁLVAREZ MADRID
El Gobierno se quiere poner ayer al frente de la ola de indignación que se desató el jueves tras la puesta en libertad de los miembros de La Manada. La vicepresidenta, Carmen Calvo, la portavoz, Isabel Cebal, y otras ministras criticaron el auto y

anunciaron medidas para evitar que se repitan casos como éste.

El Ejecutivo de España no quiso rechazar formalmente la decisión judicial para no entrar en colisión de poderes. Por eso, Cebal dijo en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros que la respuesta. Pero sí aseguró que el Gobierno se ha-

ce «eco de la alarma social de España en su conjunto y de las mujeres en particular». Y se mostró «sorprendida» por un auto que aseguró que «rompe la regla de oro general» de que los condenados no alcanzan la libertad provisional hasta que no cumplen la mitad de su condena.

SÍGUE EN PÁGINA 6 | EDITORIAL EN PÁGINA 3

MONTFORT BRITISH SCHOOL
THE NEW BRITISH SCHOOL IN MADRID

- Enseñanza Oficial Británica de 1 a 8 años.
- Bilingüe en inglés a partir de 4º de Primaria, Secundaria y Bachillerato.
- Todas las asignaturas impartidas por profesores nativos titulados en Gran Bretaña.
- Inmersión real en Inglés.
- Método participativo.
- Transporte escolar.

RESERVA UN PLAZO PARA EL ESTUDIO Y EL DEPORTE

91 886 70 65 www.montfortbritishschool.es

23 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

MADRID | 2,00 euros | Con Mujer Hoy (vendida separada) | Afia CXY | Número 37433

23 JUN 2018 Sábado ABC.es

1ª EDICIÓN ABC 1983

ABC

Los ataques de Torra al Rey...

- «Felipe VI no ha pedido perdón por aparecer en televisión para dar apoyo a la represión»
- «No nos interesan las fotografías con aquellos que avalan y animan la persecución de ideas»
- «No ha expresado ni una palabra de consuelo o de apoyo a los heridos del 1-O ni a sus familias»
- «No invitaremos al Rey de España a los actos que organice el Gobierno de Cataluña»

...Y la respuesta del Gobierno

«DEBEMOS TENDER LA MANO»

Felipe VI inaugura en presencia del president de la Generalitat los Juegos del Mediterráneo después de las graves ofensas de Quim Torra y la tibia contestación del Ejecutivo de Sánchez

(Astralabís, Editorial, Eiz como y páginas 16 y 17)

FILLO DO ATLÁNTICO
Martín Códax
ALBAÑINO

JOAQUÍN SANMIGUEL, 14 OCTUBRO



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

SÁBADO, 23 DE JUNIO DE 2018 / Número 49.126 www.lavanguardia.com 1,50 € • País 2,50 € • Mundo 3,40 € • Gúrfu 5,45 € • Finanzas 11,45 € • Deportes 7,45 € • Hobbies 8,45 € • Otros 11,45 €

LA VANGUARDIA

FUNDADA EN 1881 POR DON CARLOS Y DON BARTOLOMÉ GODÓ

HOY LA REVISTA ANUAL + LA VANGUARDIA POR 22,00 €

HOY Y MAÑANA ALTA y bajo 40 €

COLECCIÓN FERRIS PÉREZ DE ARRIAGA 11 €

COLECCIÓN FERRIS PÉREZ DE ARRIAGA 11 €

ELISA ISOARDI
La mujer que "da luz" a Salvini
QUIÉN
Los secretos de Gala Dalí
CULTURA

Lidl YA no vende bolsas de plástico en Cataluña, Madrid y Baleares.

El Rey y el president Torra abren los Juegos de Tarragona

- El jefe del Govern acude al acto tras amagar con un plante al Monarca
- La Generalitat escenifica una ruptura de relaciones con la Corona

El Rey, Pedro Sánchez y Quim Torra inauguraron ayer los Juegos Mediterráneos de Tarragona. Torra no planteó finalmente al Monarca, aunque anunció que en adelante la Generalitat no acudiría a los actos convocados por la Casa del Rey. Esta realidad son muy pocas ya que este suele acudir invitado por entidades e instituciones.



Informe y fotos del 1-0. El president Torra saludó a Felipe VI y aprovechó para entregarle un informe del Síndic de Greuges a cerca de la actuación policial del 1 de octubre y un libro del fotoperiodista Jordi Borrás sobre la misma jornada. **POLÍTICA 11**

La discreta ceremonia de apertura atrae a un público escaso
VIVIR 1 Y 2

PROGRESIVOS DIGITALES
2x1
LOS SEGUNDOS CRISTALES PROGRESIVOS SOLARES
GRATIS
OPTICA UNIVERSITARIA

Protestas por la puesta en libertad de 'La Manada'

- El tribunal les excarcela porque no tienen dinero para fugarse y porque viven lejos de la víctima



SOCIEDAD 28 Y 29

23 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

al contrataque **firmas** **Carne humana** ANA PASTOR **apunte** **La verbena, un recuerdo** JOSEF MARÍA POU **icult** • Páginas 44 y 45 **hoj** **Gafas de sol modelo Hawaii**, por 4,95 €

1,50 € CUBRE 1 € GAFAS 4,95 € TEO 4,95 € MÚSICA 7,95 € NOVELA 6,95 € FILÓSOFÍA 9,95 € COCHES 2,95 € JOYERÍA 3,95 € MAQUETA 9,95 € 6,95 € SÁBADO 23 DE JUNIO DEL 2018 CONSELL DE GENT 425-437 BARCELONA. TEL. 93.265.53.59 www.elperiodico.com DIRECTOR ENRIC HERNÁNDEZ GRUPO ZETA

el Periódico de Catalunya **sá. 23**
PARA GENTE COMPROMETIDA

'LA MANADA' SALE DE PRISIÓN TRAS PAGAR LA FIANZA | **TEMA DEL DÍA**
Páginas 2 a 5

Están en la calle

Gobierno y expertos muestran sorpresa por la excarcelación de los condenados

Miles de personas protestan por el fallo de la Audiencia de Navarra

Tres miembros de 'la manada', en el momento de abandonar la cárcel de Pamplona.

Europa pone fin al rescate de Grecia tras ocho años de crisis
El Eurogrupo alcanza un acuerdo para que el país heleno salga de su tutela
PANORAMA • Páginas 22 y 23, y editorial

más deporte
El misterio de la fatalidad de Messi
El jugador del Barça se hunde cada vez que va al Mundial con Argentina

ENCUENTRO REAL Quiñ Torra decidió asistir a la inauguración de los Juegos del Mediterráneo, donde en presencia de Pedro Sánchez coincidió con el Rey, pero anunció que corta relaciones con la Casa Real
PANORAMA • Págs. 18 y 19, y editorial

TRADICIÓN POPULAR
San Joan, la fiesta que vuelve locos a los perros si no se previene
COSAS DE LA VIDA • Páginas 33

UN MUNDO DE EXPERIENCIAS ÚNICAS
30% DE DESCUENTO EN HOTEL
LOGITRAVEL



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

DIARIO INDEPENDIENTE DE INFORMACIÓN GENERAL

SÁBADO 23 de JUNIO de 2018 - Año XXI - 7133 PRECIO 2 EUROS CON «QND»

LA RAZÓN

Mondoa elude una dura respuesta y asegura que busca la «distensión»

Afrenta de Torra al Rey en presencia de Pedro Sánchez

El presidente de la Generalitat acude a la inauguración de los Juegos del Mediterráneo pero «rompe» con la Corona y se une a una protesta en la calle

El presidente catalán acudió ayer por la tarde a una manifestación de rechazo a la presencia de Felipe VI en Tarragona y acto seguido estuvo en la inauguración de los Juegos del Mediterráneo junto al Rey a pesar de haber «roto relaciones» con la Monarquía. Durante la semana

Torra había amagado con no ir a la inauguración de los Juegos pero rectificó a última hora y acudió al palco del Nuevo Estadio de Tarragona junto al Rey y a Pedro Sánchez, ambos recibidos con banderas españolas en las gradas y «esteladas» en los alrededores del estadio. **P. 10**



El Rey, Sánchez y Torra en el acto de apertura

El primer decreto socialista cambia la cúpula de RTVE

Busca que el nuevo presidente «de transición» sobreviva al concurso público **P. 20**

Los precandidatos del PP no harán debates para no «dividir» **P. 18**



José Ángel Prenda, Jesús Escudero y Ángel Boca, los tres condenados que permanecían en la cárcel de Pamplona, salieron ayer por la tarde en libertad tras pagar cada uno 6.000 euros de fianza.

LA LIBERACIÓN DE LOS CINCO MIEMBROS DE LA MANADA PROVOCA MANIFESTACIONES POR TODA ESPAÑA

El Gobierno se personará en casos de abusos

El Ejecutivo pretende ejercer la acción popular en juicios similares a los de La Manada. Los jueces que decretaron la libertad justifican su decisión en que al perder el «anonimato» no hay riesgo de fuga»

En casa de «Prenda»

«Hemos roto la hucha para pagar la fianza» **P. 14**

Costa Daurada
WE ARE HOSPITALITY

SALOU Hotel 4* I&SP desde 40€	CAMBRILES Hotel 4* I&SP desde 44€	VILA-SECA Hotel 4* I&SP desde 48€
---	---	---

LOGITRAVEL
Especialistas en vacaciones

Reservar en los precios y las condiciones de estas promociones en www.logitravel.com

Rusia 2018
Todos los grandes países: **Brasil gana en el descuento** **P. 50**

gts
Javier Santos
El hijo no reconocido de Julio Iglesias pide al ADN de sus ocho supuestos hermanos **P. 30**

Hoy con **LARAZÓN** la revista «**¿QUÉ ME DICEN?**»

idealista
como en casa,
nada

RTVE



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad
peripetecia

Fin de semana / 23 y 24 de junio de 2018 | Año 321 | Número 11.655

1,60 €

- / **Fortuna.** Ojo con las relaciones sentimentales en el trabajo —P12-33
- / **Petróleo.** La OPEP acelerará producción para frenar a EE UU —P16-17
- / **Mercado.** Las apuestas de Mark Nash, gestor de retorno absoluto —P14



¿Está midiendo bien la Bolsa el impacto de una guerra comercial?
—P12-13

Los progresos de la guerra comercial han sido calados poco a poco en el trazo de los mercados. La última amenaza de Trump impone una tasa del 20% a la importación de coches europeos además una escalada que lleva a pérdidas anuales al Dow y al Dax.

El eje franco-alemán consigue impulsar la unión bancaria
—P18-19

El pacto para reformular la zona euro entre el presidente francés, Emmanuel Macron, y la chancillería alemana, Angela Merkel, que cuenta con el apoyo de España, logra impulsar la unión bancaria por su estrecha con su proyecto de un presupuesto para la eurozona.

A Franco
Hacia un país de viejos mercados emergentes
Por José Antonio Vique
—P6-7

España también debe desarrollar mercados y problemas para financiar el Estado de bienestar ante su lenta tasa de natalidad demográfica.

El Banco de España se suma a las voces contra el nuevo impuesto a la banca
—P25

Seat liderará el crecimiento del grupo VW en el norte de África
—P26

idealista
todos queremos más



